



Das Portfolio von 3C Candy Sleep wurde weiter ausgebaut und überzeugt u.a. mit trendigen Polsterbetten.



3C-Gruppe: Vielfältige Konzepte für eine breite Zielgruppe

# Umfassende Wohnwelten



Die modernen Polstermöbel von 3C Candy lassen sich harmonisch mit den Wohn- und Esszimmermöbeln der Marke kombinieren.

Im Rahmen der Möbelmeile lockt vom 17. bis 21. September die 3C-Gruppe in ihren Showroom nach Rheda-Wiedenbrück. Als einer der führenden Anbieter von Polstermöbeln in Deutschland spielt das Unternehmen auch bei Digitalisierung und Nachhaltigkeit vorne mit. So wird das Thema Digitalität neben den Produkten auf der gesamten Ausstellungsfläche präsent sein und zeigen, wie die Planung und Auswahl des Möbels am PoS optimiert und so die Kaufentscheidung positiv beeinflusst werden kann.

Bei der Kernmarke 3C Candy geht das Angebot weit über die klassischen Sessel und Sofas hinaus. Denn das Sortiment umfasst auch Stühle und Bänke für den Essbereich. Die modernen und technisch raffinierten Wohn- und Esszimmermöbel lassen sich harmonisch in die 3C-Candy-Collection integrieren. Insgesamt hat sich 3C Candy damit von einem reinen Hersteller von Sesseln und Sofas zu einem Gestalter umfassender Wohnwelten entwickelt.

Bei der 3C-Carina-Collection stehen in diesem Jahr hochwertige, geschmackvolle Polstermöbel mit einem hohen Wohlfühlfaktor im Mittelpunkt der Präsentation. Die Neuheiten punkten dabei mit einem herausragenden Sitzkomfort, einer individuellen Funktionalität sowie einem ansprechenden und zeitlosen Design, das auf die Ansprüche einer breiten Zielgruppe ausgerichtet ist. Technisch durchdacht erfüllen Relax-Funktionen, elektrische Kopf- und Fußteil-Verstellungen oder ein praktischer, integrierter Stauraum sämtliche Kundenwünsche.

Erst vor zwei Jahren gelauncht, entwickelt sich auch 3C Candy Sleep sehr erfolgreich. Entsprechend gibt es in diesem Herbst noch mehr Polsterbetten und vielseitig nutzbare Schlafsofas zu entdecken. Für die kommende Saison hat der Hersteller die Aspekte Schlafkomfort und Design kombiniert. Gepaart mit der innovativen Bezugskollektion von 3C Candy sind dabei spannende Modelle mit Wow-Effekt herausgekommen. Im Fokus stehen Schlafsofas, die neben einem hervorragenden Liegekomfort auch ein erstklassiges Sitzerlebnis bieten.

Die 3C-Gruppe macht aber nicht nur mit Produkt-News von sich reden. Die Zukunft der Möbelbranche fest im Blick, ist das Unternehmen seit Juni offizieller Silber-Sponsor der Fachschule des Möbelhandels in Köln (MöFa). Damit leistet der Hersteller einen wertvollen Beitrag zur Förderung von Fachwissen und Fachkompetenz im Möbelhandel, um die Qualität der Branche langfristig zu sichern.

■ [www.3c-gruppe.de](http://www.3c-gruppe.de)